



Communiqué de presse du Gouverneur de la province de Liège

Lundi 10 février 2025 (CP 01/2025)

Programme événementiel « 10 ans du Gouverneur »



On n'a pas tous les jours 10 ans... C'est ainsi que durant cette année 2025, il est prévu de « célébrer » les 10 ans d'entrée en fonction du Gouverneur de la province de Liège, Hervé Jamar, en poste depuis le 1^{er} octobre 2015.

Il s'agit donc de profiter de cette occasion anniversaire afin de faire davantage connaître ses actions et ses missions ainsi que de mettre à l'honneur ses services et ses partenaires qui sont multiples.

Ce projet dénommé tout simplement « 10 ans du Gouverneur » constitue l'un des projets phares qui sont menés à bien durant cette année 2025, indépendamment bien entendu du travail réalisé au quotidien.

Un programme événementiel a été mis sur pied au départ du Cabinet du Gouverneur et de sa cellule communication avec le concours de l'ensemble des services et des partenaires concernés.

Le premier événement a été constitué le lundi 27 janvier au Palais provincial par la traditionnelle réception des Vœux du Gouverneur à son personnel, soit l'occasion de le remercier et de le mettre à l'honneur.

Ce fut d'ailleurs le cas au travers d'un repas composé exclusivement de produits locaux mais aussi et surtout de la diffusion d'une vidéo destinée à illustrer le rôle du Gouverneur et leurs fonctions respectives.

Et tel est précisément l'objectif du programme qui a été mis sur pied, dans une volonté davantage prospective que rétrospective, car « *il est un fait que l'institution que je représente est encore trop souvent méconnue* ».

C'est donc dans cette optique que d'autres manifestations doivent être organisées jusqu'à l'anniversaire de l'entrée en fonction du Gouverneur, à commencer par une mise à l'honneur des Zones de Secours de la province.

Cela se fera sous la forme d'une réception organisée ce mardi 18 février au Palais provincial et dédiée aux nouvelles recrues des six zones qui n'ont pas pu prêter serment en les mains du Gouverneur ces dernières années.

En mars, ce sera au tour des 84 Bourgmestres de la province et des représentants des différentes « disciplines » de secours et d'intervention, partenaires essentiels du Gouverneur, d'être conviés au Palais provincial.

Le mois suivant, une journée des associations sera au programme, le but étant d'y inclure une dimension citoyenne et associative fidèle à la fibre sociale qui anime le Gouverneur à titre personnel depuis toujours.

La thématique de la sécurité publique sera également évoquée en mai au travers d'une visite de terrain effectuée auprès de la Cellule Education et Prévention à la sécurité routière, une matière chère au Gouverneur.

Avant l'été, la journée du personnel, laquelle en sera à sa troisième édition, sera à nouveau organisée après deux éditions réussies ayant permis de resserrer les liens entre les équipes, selon une formule encore à définir.

Le caractère participatif des événements ne sera pas non plus oublié en septembre au travers d'une « journée portes ouvertes » destinée au grand public et dédiée aux différents métiers de la sécurité et prévention.

Enfin, une manifestation de clôture, dont la forme doit être précisée d'ici là mais qui aurait pour fil rouge le rôle du Gouverneur et l'avenir de la fonction, doit être organisée en octobre hors Palais provincial.

Contact presse :

Bruno Boutsen – Porte-parole et responsable de la communication

GSM : 0473 82 69 35 – Mail : bruno.boutsen@provincedeliege.be